

Vicepresidente cubano llama a aprovechar mejor los recursos



La Habana, 12 may (RHC) El Comandante de la Revolución, Ramiro Valdés, Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, insistió este 12 de mayo en la provincia de Camagüey que cada territorio debe aprovechar eficazmente sus propios recursos materiales.

Valdés intercambió con directivos de empresas y funcionarios del gobierno de ese territorio del oriente del país, y se pronunció a favor de la recuperación de desechos reciclables, como una vía para economizar.

El también Héroe del Trabajo de la República de Cuba dijo que a la nación le urge hacer más rigurosa la fiscalización y control del despacho y venta de combustible a los transportistas, principalmente de diesel.

Camagüey es una de las provincias con reiteradas incidencias en el desvío ilegal de ese recurso.

El dirigente evaluó, además, la marcha de los planes de producción local de materiales de la construcción, y subrayó la necesidad de lograr una mayor calidad en la terminación de las piezas construidas, e incrementar el control del proceso productivo. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/162167-vicepresidente-cubano-llama-a-aprovechar-mejor-los-recursos>



Radio Habana Cuba